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文責 渡部 紅実 

５月１８日（木）午後，『スケアード・ストレイト(scared straight)』と呼

ばれる交通安全教室を開きました。デジタル大辞泉には，「scared は

『怖がる・おびえる』の意，恐怖を実感することで，それにつながる危険行

為を未然に防ぐ教育手法」と説明されています。今回はスタントマンの方

が自動車とぶつかる交通事故の場面を再現し，その様子を全校生が見

学しました。「自転車は車の仲間」という表現を何度も使って，一時停止

違反やスマートフォンを操作しながらの運転などによって，自分や他者の

命を危険にさらす可能性があることを説明していました。またトラックのよ

うな大型車の近くを走行する際は，『内輪差』と『ドライバーの死角』に注

意しなければならないことをスタントマンや人形による巻き込み事故の再

現を見ながら学びました。暑くなることが予想されていましたので，前日

に帽子と水筒を持参するように連絡し，当日はテンポよく進行させ，予定

よりかなり早く終了しました。暑い中でしたが，生徒の皆さんは随時水分

補給しながら，熱心に話を聞いていました。 

👆自転車に衝突する車に同乗した野地先生は「自分が運転している時
の時速４０キロは速いと感じないのに，自転車にぶつかった時の４０キロ
は速いと感じました。」と言っていました。 
 
〔感想〕 
〇登下校時や出掛ける際の自転車の乗り方を見直したい。 
〇いろいろなパターンの事故を見て，もし自転車に乗っていたのが自分だ
ったらと考えたらすごく怖くなった。 

〇どれもリアルで本当にけがをしているんじゃないのかと，ひやひやした。 
〇ルールを守ること，先のことを想像することが大切だと思った。 
〇スタントマンの人達が事故の怖さを教えてくれたことで，交通安全の意
識が高まった。 

〇ヘルメットのあごひもはきちんと締めるか，締めないかで全然違うこと
が分かった。 

〇「自分は大丈夫」「ここは安全」と思わず，「自分が事故に遭っても不
思議じゃない」と思って，日頃から注意して自転車に乗るようにしたい。 

〇自分が被害者になったり，加害者になったりしないように安全に登下校
していきたい。 

〇一時停止はもちろん，前後左右をきちんと確認してから発進しないとい
けないと思った。 



 ５月１６日（火）・１７日（水）の２日間，福島市吾妻のとうほう・みんなの

スタジアムで行われた大会に，２学年からは６名が参加しました。 
 

５／２９（月）～６／２（金）行事予定 

月日 曜 時間割 予 定 月日 曜 時間割 予 定 

5/29 月 

朝学 読書 部活動のある

生徒 18:30 ま

でに下校 

6/1 木 

朝学 読書 衣替え 

SSW来校 

簡単清掃 

部活動のある生

徒 18:30 まで

に下校 

１校時 月１ １校時 木１ 

２校時 月２ ２校時 木２ 

３校時 月３ ３校時 木３ 

４校時 月４ ４校時 木４ 

５校時 月５ ５校時 木５ 

６校時 月６ ６校時 木６ 

5/30 火 

朝学 読書 SC来校 

部活動のある

生徒 18:30 ま

でに下校 6/2 金 

朝学 読書 簡単清掃 

中体連壮行会 

部活動のある生

徒 1８:０0 まで

に下校 

１校時 火１ １校時 金１ 

２校時 火２ ２校時 金２ 

３校時 火３ ３校時 金３ 

４校時 火４ ４校時 金４ 

５校時 火５ ５校時 金５ 

６校時 水５ ６校時 × 

5/31  水 

朝学 読書 引き渡し訓練 

簡単清掃 

部活動なし 

 

１校時 水１ 

２校時 水２ 

３校時 水３ 

４校時 水４ 

５校時 水５ 

６校時 訓練 

菅野朝陽さん 
 自分が出場した競技は 110m ハ
ードルで，自分も県大会に行けなく
はないと感じました。あと 0.5 秒速
ければ決勝まで行けたので，来年
は県大会まで行けるようにします。 

大沼泰雅さん 

 大会に参加して雰囲気がすごいと

感じました。１日目は緊張し過ぎて

何も喋れなかったです。自分が走る

当日は緊張がほぐれてレースに臨

みましたが，記録はでなかったです。 

一條舞南さん 

 私の出る種目まで緊張していたけれ

ど，周りの人達と色々話していたら，緊

張がほぐれました。みんなに応援して

貰ってタイムが縮まりました。練習して

きた成果を発揮できてよかったです。 

佐藤真緒さん 

 私は陸上大会に参加して嬉しかっ

たことと悔しかったことがあります。

まず嬉しかったことは目標タイムより

も速かったことです。悔しかったこと

は，あと１人抜けば決勝にいけたこ

とです。来年は絶対決勝にいけるよ

うにがんばりたいです。 
津田義仁さん 

 僕はこの大会で自己ベストより１秒

速くなりました。始まる前は「フライン

グしたくない」，「転んだりしたら嫌だ」

と不安でしたが，いざ走ったらあっと

いう間に終わっていました。また来年

も挑戦したいです。 

来週５月３１日（水）に『引き渡し
訓練』を予定しております。本校では
昨年度初めて実施ましたが，新１年
生も加わりましたので，改めて行いま
す。保護者の皆さまにはご多忙のと
ころ大変恐縮ではございますが，ご
理解の程よろしくお願いいたします。 
 

村上貴彦さん 

 僕は１，２年４×１００m リレーに出場

しました。大会では練習よりうまくいか

なかったけれど，自分なりにベストを

尽くすことができました。来年は決勝

までいけるように頑張りたいです。 



 


